
Für Betroffene einer Straftat

Fachstelle in Ihrer Nähe:

Täter-Opfer-
Ausgleich

Sie können mitbestimmen
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Josef-Lammerting-Allee 16,  50933 Köln 

Tel. 0221 / 94 86 51 22

www.toa-servicebuero.de



Ihnen ist Unrecht geschehen.

Sie wurden verletzt.

Vor Gericht geht es um 

die beschuldigte Person.

Hier geht es um Ihre Rechte

und Ihre Chance,

den Konflikt zu lösen.

Eine Vermittlerin 
oder ein Vermittler 
unterstützt Sie dabei.

Freiwillig, kostenlos und in Ihrer Nähe.

Ein Täter-Opfer-Ausgleich 
kann das ermöglichen.

Sie können:

Wiedergutmachung bekommen     

Schmerzensgeld erhalten

Kosten für das Gerichtsverfahren sparen

reden, fragen, Ärger loswerden

Entschuldigung hören

Angst abbauen

den Streit beilegen

Frieden	finden


